

Test du Smartphone Palm Treo 750v

Un excellent Palm sous Windows Mobile 5

Quelle ne fut pas notre surprise lorsque nous avons appris la sortie en France d'un smartphone Palm doté du système d'exploitation de Microsoft, Windows Mobile. Imaginez votre ordinateur Macintosh livré avec le système d'exploitation Windows en standard. On était loin de penser que le géant de Redmond arriverait un jour à faire une telle entrée dans le monde du téléphone-PDA et surtout chez son concurrent le plus direct (en logiciel) sur ce type de plateforme. Fin septembre, au cours d'une conférence de presse organisée conjointement par le fabricant de smartphones, le géant des logiciels et l'opérateur SFR, le nouveau Treo 750v était présenté.

La prise en main

Le Treo 750v reprend ce qui a fait le succès du modèle 650 : son design et ses touches entièrement fonctionnelles. Par contre, l'antenne est ici intégrée. Cela évite notamment d'accrocher le téléphone lorsqu'il est dans une poche et que l'on veut l'en extraire. Les formes sont globalement les mêmes que le 650 sur la partie haute de l'appareil et plus arrondies en bas de celui-ci. Il est disponible en plusieurs coloris : bleu nuit, rouge et vert. Ces couleurs sont subtilement entourées d'un gris métal sur les touches numériques et le tour de l'écran. Ce dernier est carré et affiche 240 x 240 pixels pour 65 000 couleurs. Notez que certains téléphones, « plus simples », font mieux dans ce dernier domaine mais le Treo 750v n'en souffre pas et affiche parfaitement les menus et autres contenus multimédia sur lesquels nous reviendront.

S&S >> froggytest.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 24 octobre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6810-test-smartphone-palm-treo-750v.html>